
よりＩＭ・ガバナー補佐年度打上げ懇親会を開催｡
⑸訃報／中ＲＣの一柳鎨様がご逝去されました。

□2023-24年度出席表彰 （敬称略 ※６月末退会)

出席・ニコボックス委員会 新井秀夫副委員長

★クラブ永年在籍表彰
在籍30年表彰
堀田豊彦 加藤定伸
★皆出席表彰者
★20年間 萱垣 建
★15年間 神野重行
★10年間 早川敏江 ★５年間 浅原英之
藤井圓隆 長谷川徹 ※広井幹康 近藤元帥
※森 美穂 寺西英宏 辻 雅人
★ホームクラブ100％出席表彰者
（神野重行） （※森 美穂） 大橋昭治

★メークアップ後100％出席表彰者

筧 正紀会長
今日は田村君の壮行会を行い
ますが、青少年交換プログラム
について簡単にご紹介します｡
これは世界100か国以上で実

施されており、ロータリーの支援のもと、15～19
歳の学生が海外に滞在し、外国語や異文化を学びな
がら友人を作り、世界市民としての自覚を養います｡
交換学生となるには、ロータリークラブの推薦を
受けて選考に合格しなければなりません。合格後は
派遣に向けた１年間のオリエンテーションがあり
ます。その中で、ROTEX の体験談を聞いたり、派
遣先で行う自己紹介や日本紹介のプレゼンの練習
などをします。また、海外生活を通して達成したい
こと、ロータリー親善大使としてあるべき姿を自分
で考え、派遣に向けたマインドを用意していきます｡
１年間入念な準備をしてきた田村君、是非頑張っ
て楽しんできて下さい。

□幹事報告 加藤定伸幹事
⑴本日の配布物／クラブ計画書・会員名簿（２冊）。
※個人情報につき管理・取扱いにはご注意下さい｡
⑵下期予定の変更／新春初例会は１月22日㈬から
１月15日㈬に変更。※クラブ計画書43頁参照。
⑶坪井義之会員は入院加療につき７～９月まで休会｡
⑷本日例会後、戦略委員会を開催。また18時30分

□ 司会 森畑 明会場運営副委員長
□ ロータリーソング 木内恒夫ソングリーダー委員
「四つのテスト」
□ ゲスト・ビジター紹介 森本成貴親睦活動・家族委員
ゲスト 青少年交換派遣生 田村優芽さん
ビジター 名古屋中RC 岩月雅章さん (2022-23年度地区幹事)

□ 出席報告 新井秀夫出席・ニコボックス副委員長
会員数79名 (免除者15(12+3)名)
義務者出席54名 免除者出席６名 総数60名
出席率85.71％ ７月３日修正出席率93.75％

７月10日修正出席率95.83％
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2024年７月24日㈬
（令和６年)曇 No.３

出席表彰／青少年交換学生壮行会例会
田村君、フィンランドで充実した１年間を送って下さい。

◇第1504回 ７月31日㈬ 通常例会（カレー）
外部卓話 N IC地球市民講師 小久保シュヴァ様
【例会後】第１回理事会

◇第1505回 ８月７日㈬ 通常例会
誕生日・結婚記念日祝福
地区大会PR（春日井ＲＣ）青山博徳会長他

第1503回例会
（立 食）

会長あいさつ

＜ 例会開催予定 ＞

７月は母子の健康月間です

新井秀夫 浅田 淳 (浅原英之) 遠 藤貴裕
遠藤泰昭 (藤井圓隆) (長谷川徹) (早川敏江)
林 裕二 引原慶三 (※広井幹康) 人 羅隆史
稲垣 真 石黒 隆 石 川 仁 志 伊藤清志
岩崎光記 筧 正紀 加 藤 定 伸 川村勝廣



らの１年間はそれよりも早く時間が過ぎてしまう
と思いますので、貴重な時間を大切にして、何にで
も積極的にチャレンジしていきたいと思います。
１年後にまた成長した姿で皆さんにお会いでき
るよう頑張ってきます。今後とも応援、ご支援の程
宜しくお願いします｡

◇田村優芽さんにバッジ、
名刺、クラブバナー授与

◇受入学生エニさんのカ
ウンセラー髙田統夫会
員に委嘱状伝達

７月24日㈬、グランコート名古屋「花梨」にて名
駅・宮の杜メンバー総勢40余名の参加により I M・
ガバナー補佐年度の打上げ懇親会を開催しました。
IM実行委員会 萱垣建委員長の挨拶、藤井圓隆ガ
バナー補佐の乾杯で開宴。懇親会では、宮の杜ＲＣ
出口茂直前会長の挨拶はじめ、各テーブルの代表が
IMの苦労話やエピソードなど一年の思い出を語り、
両角國男直前会長の締めの挨拶で閉会しました。
司会の稲垣 真さん、仁藤貴之さんのユーモア満
載の進行で絶えず笑いに包まれ、とても和気あいあ
いとした打上げ懇親
会となりました｡ま
た、会場設営に多大
なご尽力を頂いた近
藤元帥会員へお礼を
申し上げます。
皆さん、１年間お
疲れさまでした。
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□公共イメージ向上委員会報告 田中勝美委員長
４月よりクラブ計画書と会員名簿の作成に取り掛
かり、会長、幹事他、多くの皆様のご協力を頂き、
本日お届けできました。ありがとうございました。
クラブ計画書の表紙はＲＩテーマ「ロータリーの
マジック」と名駅ＲＣのシンボルを取り入れた素敵
なオレンジのデザイン。裏面にはPRE / RE BORN
のマークを入れました。そして中面にはＲＩ会長、吉
川ガバナーの紹介の他、筧会長の会長方針とスロー
ガンが載っており、それに対する思いが綴られてい
ます。他にも色々載っていますのでご確認下さい｡
また、会員名簿は再度ご確認頂き、情報に間違い
等があれば事務局か当方にご連絡下さい。

□2023-24年度会計報告 両角國男直前会長
今年度は公共イメージ向上委員

会のご配慮により、計画書Ｐ70へ
決算書を貼付しております。
まず一般会計では物価高騰の問

題もありましたが、収入支出とも
にほぼ見込み通りでした。奉仕基
金では予定以上の義援金を送金し

ました。ニコボックスは目標以上を達成し、記念事
業、奉仕基金も予算以上の繰入ができました。寄付
目標達成の点からも充実した収支内容となったの
は、皆様のご尽力と感謝申し上げます。ＩＭは実行
委員会のご努力で登録数40％増。また全会員が実
働したことでクラブ拠出金もなく、能登地震義援金
送金など、より有意義な内容になったと思われます｡
ガバナー補佐費は別会計で明確化を図りました。
会計報告は会計監査の佐藤修さん、田口望さんに
厳正な監査を頂き、適切妥当とご判断頂きました。
なお、ＲＦＦ収益金を分区14ＲＣ各会員数に応じ
て期末に各クラブ名でＲＩへポリオプラス寄付とし
て送金した旨ガバナー補佐から報告を頂いています｡
以上会計報告でした。１年間ありがとうございました｡

◇進行 小林泰平青少年奉仕委員長
◇田村優芽さん紹介 髙田統夫青少年奉仕委員
田村君は高蔵寺高校２年生で、瀬戸市在住の17
歳。８月３日フィンランドのオウル市に出発します｡

◇青少年交換派遣学生あいさつ 田村優芽さん
僕は派遣候補生として１年間、

普通の高校生活では経験できない
ようなことを沢山経験させて頂き
ました。大変なこともありました
が、仲間と過ごす時間は楽しく、学
びも沢山あったのであっという間
でした。フィンランドでのこれか

青少年交換プログラム 田村優芽君 壮行会

ＩＭ及びガバナー補佐年度打上げ懇親会

(萱垣 建) 小 林泰平 (近藤元帥) 宮 下一成
森畑 明 森本成貴 両角國男 ※長澤正志
中村 修 西川達郎 大勝浩二 齋藤孝一
笹谷俊道 柴 芳郎 清水順二 髙田統夫
髙橋幸義 田中義明 (寺西英宏) (辻 雅人)
歌 田武郎 山田晃也 水野敏生 田中勝美

ニコボックス 新井秀夫出席・ニコボックス副委員長

○青少年交換派遣生 田村君、１年間フィンランドで楽しんで
下さい。 (中ＲＣ 岩槻雅章さん)

○青少年交換学生 田村優芽君、体に気を付けて海外生活を楽しんできて
下さい。髙田先生、カウンセラー宜しくお願いします。(筧 正紀さん)

○酷暑です。熱中症対策、万全にして下さい。(両角國男さん)
○５年間に感謝！ (辻 雅人さん)
○①在籍表彰を受けて。②田村君、頑張って！(加藤定伸さん)
○暑い！暑い！！ (石黒 隆さん)
○出席表彰者として。 (浅田 淳さん)
○５年間表彰、ありがとうございます。 (藤井圓隆さん)
○①15年出席表彰、ありがとうございます。②田村君の壮行
会です。健康に留意して楽しんできて下さい。③高嶋選手
の金メダル、期待しています。 (神野重行さん)

○パリオリンピック、フェンシング日本代表、江村さん、高嶋さんを応援
して下さい。メダルを取った場合は卓話を依頼します。(大勝浩二さん)

○昨年度も健康に恵まれ例会に出席することができました。
免許返上した私にとって、お手伝い頂きました石黒さんと
小室さんに感謝申し上げます。 (大橋昭治さん)

○７月22日から23日、木曽駒高原カントリーにてゴルフを
楽しんできました。２日間とも気温23度で大変楽しくプ
レーしました。ちなみにスコアは104、94でした。辻さん
のスコアは79、１・・・？でした。 (寺西英宏さん)

○田村優芽君、楽しんで頑張ってきて下さいね。(髙田統夫さん)
○５年間表彰。 (浅原英之さん)
○出席表彰20年、ありがとうございます。 (萱垣 建さん)
○健康に感謝して。 (大橋誠之さん、日比野三吉彦さん)
○ロータリー月間。(山田晃也さん、近藤元帥さん、西川達郎
さん、木内恒夫さん、新井秀夫さん、清水順二さん)

○ご芳志。 (小室健次郎さん、中村 修さん、早川敏江さん)


